

ACUERDO DE 20 DE SEPTIEMBRE DE 2016, DEL CONSEJO DE GOBIERNO, DE TOMA DE CONOCIMIENTO DE ACTUACIONES EN MATERIA DE INFRAESTRUCTURAS DE LA CONSEJERÍA DE FOMENTO Y VIVIENDA.

El Presupuesto actual, ha permitido reiniciar una serie de obras de infraestructuras viarias y de transportes por parte de la Consejería de Fomento y Vivienda e iniciar la licitación y ejecución de obras nuevas. Esta reactivación de infraestructuras genera una importante actividad para el sector de la construcción y de la consultoría de ingeniería, con el consecuente impacto en la generación de empleo en el sector de la construcción altamente castigado a causa de la crisis económica actual.

Asimismo mejora la accesibilidad y conectividad entre provincias, y apuesta por aumentar la seguridad vial y la comodidad de las personas usuarias de este tipo de infraestructuras, dotándolas de las características técnicas que lo garantizan, así como potenciar la movilidad sostenible en entornos urbanos e interurbanos, la integración de los puertos en las ciudades, y avanzar en la intermodalidad del transporte.

Todas las actuaciones se adaptan a los criterios de elegibilidad determinados por la Comisión Europea en el nuevo marco operativo, que prima la cofinanciación de aquellas infraestructuras que son complementarias o bien mejoran la conectividad, accesibilidad y seguridad con la Red Transeuropea de Transportes. La Consejería de Fomento y Vivienda, en la selección de las actuaciones ha tenido en cuenta, entre otros criterios, los de retorno socio-económico de la inversión, vertebración territorial, cohesión social, y beneficios medioambientales.

La Consejería de Fomento y Vivienda en el presente ejercicio 2016, ha puesto en marcha actuaciones en todas las provincias de Andalucía, de las que ya se ha iniciado su ejecución material entre otras en la Variante de Roquetas de Mar; desdoblamiento de la A-392, entre Alcalá de Guadaira y Dos Hermanas, en la provincias de Almería y Sevilla, respectivamente; y Nuevo ramal ferroviario entre Vadollano y Linares - tramo interurbano- en la provincia de Jaén. Asimismo, la Consejería de Fomento y Vivienda prevé iniciar el resto de actuaciones, antes de que concluya el presente ejercicio 2016.

En el ámbito de las infraestructuras viarias, el total de inversión prevista es de 187.994.340,31 €, para las siguientes actuaciones:

Reinicios de las actuaciones:

- Desdoblamiento del segundo tramo de la carretera Vera-Garrucha (A-1200), en la provincia de Almería.
- Variante de Moraleda de Zafayona, en la provincia de Granada.
- Ronda Urbana Sur de Mairena del Aljarafe, en la provincia de Sevilla.
- Variante de Lucena, en la provincia de Córdoba.
- Variante Este de Arriate, en la provincia de Málaga.
- Tramo Enlace de la Concepción-El Cucador de la Autovía del Almanzora (A-334), en la provincia de Almería.
- Variante Sur de Berja (A-347), en la provincia de Almería.
- Nuevo puente sobre el Río Genil, en Huetor Tajar, en la provincia de Granada.
- Variante de Roquetas de Mar en la provincia de Almería.
- Duplicación de la carretera A-392 entre Alcalá de Guadaíra y Dos Hermanas, en la provincia de Sevilla.

Licitación de nuevas actuaciones de:

- Nuevos accesos en variante del Rocío, en la provincia de Huelva.
- Repintados, en varias provincias.
- Seguridad vial, en varias provincias. Destacando actuaciones en la provincia de Jaén, en la A-316; en la A-315 (Travesía de Quesada); en la A-6052 en los municipios de Santiago de Calatrava, Higuera de Calatrava y Porcuna; así como actuaciones en la provincia de Huelva, como el Proyecto de reordenación del tráfico en los accesos a la A-497 y Paso de fauna en la A-483 entre Almonte y El Rocío.
- Vías ciclistas, en varias provincias. Destacando actuaciones en la provincia de Jaén como la correspondiente a la carretera A-310 entre Puente de Génave y Puerta de Segura.
- Sistema de Información de Carreteras, en varias provincias.
- LIFE+SOUNDLESS, en carreteras de la provincia de Sevilla.
- Control podas y malezas, en varias provincias.

Tras la ejecución de las obras, la puesta en servicio de estas infraestructuras viarias, implicará la apertura al tráfico rodado de 44,1 kilómetros nuevos, de la Red Autónoma de Carreteras de Andalucía.

En el ámbito de las infraestructuras de transportes, el total de inversión prevista es de 97.173.559,13 € para las siguientes actuaciones:

Reinicios de actuaciones:

- Ramal ferroviario entre Vadollano y Linares -tramo interurbano-, en la provincia de Jaén.

Licitación de nuevas actuaciones:

- Contrato del servicio de operación del Metropolitano de Granada, en la provincia de Granada.
- Tramo Renfe-Guadalmedina del Metro de Málaga, en la provincia de Málaga .
- Ejecución de la subestación de acometida energética en El Tiro Janer (San Fernando), en la provincia de Cádiz.
- Modificación del enclavamiento (señalización) de la línea de ferrocarril Sevilla-Cádiz, en la provincia de Cádiz.
- Instalaciones de los Talleres y Cocheras de Chiclana, en la provincia de Cádiz.

Por otra parte, en el ámbito de las infraestructuras portuarias, el total de inversión prevista es de 4.565.725,30 euros, para las siguientes actuaciones:

- Cuarta nave del Área Logística de Córdoba, en la provincia de Córdoba
- Otras actuaciones en infraestructuras portuarias, en varias provincias
- Integración puerto-ciudad en Caleta de Vélez, en la provincia de Málaga
- Integración puerto-ciudad en Rota, en la provincia de Cádiz.
- Integración puerto-ciudad en Isla Cristina, en la provincia de Huelva

Las actuaciones suponen en conjunto una generación de empleo estimado de 3.087 puestos de trabajo.

Todas las actuaciones se encuentran contenidas en el Plan de Infraestructuras para la Sostenibilidad del Transporte (PISTA 2020), actualmente en redacción.

En su virtud, de conformidad con el artículo 27.23 de la Ley 6/2006, de 24 de octubre, del Gobierno de la Comunidad Autónoma de Andalucía, a propuesta de la persona titular de la Consejería de Fomento y Vivienda previa deliberación del Consejo de Gobierno en su reunión del día 20 de septiembre de 2016,

ACUERDA

Tomar conocimiento de las actuaciones de la Consejería de Fomento y Vivienda en materia de infraestructuras, por importe de DOSCIENTOS OCHENTA Y NUEVE MILLONES SETECIENTOS TREINTA Y TRES MIL SEISCIENTOS VEINTICUATRO EUROS CON DIECINUEVE CÉNTIMOS (289.733.624,19 €) relacionadas en el anexo.

Sevilla, a 20 de septiembre de 2016.

Susana Díaz Pacheco.
PRESIDENTA DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA.

Felipe López García
CONSEJERO DE FOMENTO Y VIVIENDA

ANEXO

	IMPORTE EN EUROS
Nuevos accesos en variante del Rocío, en la provincia de Huelva.	1.417.539,81
Desdoblamiento del segundo tramo de la carretera Vera-Garrucha (A-1200), en la provincia de Almería.	12.522.322,72
Variante de Moraleda de Zafayona, en la provincia de Granada.	8.270.728,46
Ronda Urbana Sur de Mairena del Aljarafe, en la provincia de Sevilla.	5.876.737,39
Variante de Lucena, en la provincia de Córdoba.	9.105.451,48
Variante Este de Arriate, en la provincia de Málaga.	4.654.952,06
Tramo Enlace de la Concepción-El Cucador de la Autovía del Almanzora (A-334), en la provincia de Almería.	28.541.230,06
Variante Sur de Berja (A-347), en la provincia de Almería,	2.388.082,64
Nuevo puente sobre el Río Genil, en Huetor-Tajar, en la provincia de Granada	5.850.199,37
Control podas y malezas	8.193.443,81
Repintados	5.006.883,86
Seguridad vial	35.280.042,69
Vías ciclistas	9.556.277,59
Sistema de Información de Carreteras	897.916,80
LIFE+SOUNDLESS	183.858,34
Contrato del servicio de operación del Metropolitano de Granada, en la provincia de Granada	33.569.659,20
Terminación del tramo Renfe-Guadalmedina del Metro de Málaga, en la provincia de Málaga	29.951.659,30
Variante de Roquetas de Mar, en la provincia de Almería.	26.735.081,81
Duplicación de la carretera A-392 entre Alcalá de Guadaíra y Dos Hermanas, en la provincia de Sevilla.	23.513.590,87
Nuevo ramal ferroviario entre Vadollano y Linares (tramo interurbano), en la provincia de Jaén.	22.286.093,21
Ejecución de la subestación de acometida energética en El Tiro Janer (San Fernando), en provincia de Cádiz.	5.738.045,68
Modificación del enclavamiento (señalización) de la línea de ferrocarril Sevilla-Cádiz, en provincia de Cádiz .	2.951.021,32
Instalaciones de los Talleres y Cocheras de Chiclana, en la provincia de Cádiz.	2.677.080,42
Cuarta nave del Área Logística de Córdoba	2.098.124
Integración puerto-ciudad en Caleta de Vélez, en la provincia de Málaga	374.699,22
Integración puerto-ciudad en Rota, en la provincia de Cádiz.	465.803,75
Integración puerto-ciudad en Isla Cristina, en la provincia de Huelva	1.216.105
Otras actuaciones en infraestructuras portuarias	410.993,33
TOTAL	289.733.624,19